



A la Sombra

A la sombra / Cuauhtémoc Blanco



**Cuauhtémoc
Blanco**



Operación enjambre en Morelos: Cuauhtémoc Blanco enfrenta denuncias por presunto desvío de 40 millones de pesos durante su gestión como gobernador (2018-2024)

¿Operación enjambre en Morelos? Aunque actualmente tiene fuero, parece que a **Cuauhtémoc Blanco** lo alcanzará la justicia por el presunto mal uso de recursos públicos en Morelos, entidad que gobernó del 2018 al 2024. Su sucesora, la también cuatroteísta Margarita González, instruyó que se le denunciara por irregularidades que alcanzan los 40 millones de pesos; acusaciones que se sumarán a los diversos señalamientos que hay contra el exfutbolista desde que era alcalde de **Cuernavaca**, mismos que están en poder de las autoridades mexicanas y de Estados Unidos.



A la sombra...

Todo indica que está en marcha un operativo de limpieza en **Morelos**, aunque alejado de la espectacularidad de las redadas contra funcionarios sospechosos de corrupción en el **Estado de México** o Chiapas. Este lunes, el consejero Jurídico, Edgar Antonio Maldonado Ceballos, entregó a la Fiscalía estatal las primeras seis denuncias, cuatro penales y dos administrativas, por **desvíos millonarios** durante el gobierno del Cuauh.

Que no se trata de una persecución política, “no es una cacería de brujas”, respondió Maldonado Ceballos a los reporteros que le preguntaron si iban por el ex futbolista. Eso sí, dijo que este fue solo el primer paquete, pero han encontrado irregularidades en 17 secretarías y hay 24 expedientes abiertos por posibles faltas graves.

Por cierto, parece que ayer Cuauhtémoc Blanco y al menos la mitad de los diputados integrantes del Grupo Parlamentario de Morena andaban ocupados en otros asuntos y no asistieron a su reunión plenaria. El plan era definir las prioridades legislativas, elegir al representante del partido ante el INE y también partir una rosca, según contó la legisladora morenista Gabriela Jiménez. Total que no hubo quórum y la reunión será reprogramada.

Colocar a México entre las 10 economías más grandes del mundo en 2030, como propone la presidenta Claudia Sheinbaum, sería toda una hazaña. Ayer, en el Museo Nacional de Antropología la mandataria presentó el Plan México con la meta de que en seis años la economía nacional supere en tamaño a Rusia y Canadá para colarse al ansiado Top 10, del cual salió precisamente hace una década. La mandataria no lo mencionó, pero los datos del Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional indican que en 2004 el país ocupaba el décimo sitio por el tamaño de su PIB, pero después descendió hasta ubicarse en el lugar 15 y luego se recuperó a la posición 12.

Revertir el retroceso de una década luce cuesta arriba y más si hay que remontar con Donald Trump a costas. “Que cada uno de los mexicanos y mexicanas sepa que hay un plan, hay desarrollo, que frente a cualquier incertidumbre que venga en el futuro próximo, México tiene un plan y está unido hacia adelante”, dijo la Presidenta, acompañada de representantes del sector empresarial, una semana antes de la llegada del republicano a la Casa Blanca.

Por lo pronto, la mandataria aseguró que tienen ya un portafolio de inversiones por 277 mil millones de dólares de empresas que quieren traer su dinero a México. Ojalá...

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **El Sol de México**

14/01/2025

OPINIÓN



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Y hablando de inversiones, “Algo grande está por suceder”. Así promociona Amazon Web Services la apertura de su Región de Nube en Querétaro. La empresa anunció hace casi un año una inversión por cinco mil millones de dólares y hoy se sabrán los detalles durante una presentación en el foro Allende de la CdMx. Ahí estarán Rubén Mugártegui, director de AWS en México, Altagracia Gómez, coordinadora del Consejo Empresarial de Presidencia, Mauricio Kuri, el gobernador queretano y otros directivos de la empresa.

Lo que ha dicho la empresa es que la infraestructura que operará en Querétaro va más allá de un “simple centro de datos”.
